

# ごあいさつ

## 会 頭



(2号議員)

**廣瀬 久哲**

六和証券(株)舞鶴営業所  
代表取締役社長

この度会頭を引き受けることになり、職務の重要性を深く認識し微力ではありますが、最善の努力を尽くす決意であります。何卒、会員各位におかれましては、絶大なご支援、ご協力を賜りますようお願い申し上げます。

日本経済は、回復基調にあるものの極めて厳しい経済情勢であります。その中において、地域最大の総合経済団体である商工会議所に課せられた使命は、ますます重要性を増しております。舞鶴商工会議所に集う私たちは、地域社会の担い手として役割をしっかりと果たさなければなりません。

平成26年度中に舞鶴若狭自動車道や京都縦貫道が全線開通し、京阪神・中京・北陸等の経済圏と結ぶ高速道路網が完成します。また、京都舞鶴港には、大型クルーズ船が次々と入港することが決まっており、更には、国際フェリ一定期航路の開設に向けて取り組みがなされています。このチャンスを活かすため商工会議所が率先して知恵と工夫を絞りだしていかなければなりません。

新年度にあたっては、「会員の増強」と「部会活動の活発」に力を注ぎます。また、産業分野別に編成された10部会の皆さんが、積極的に部会活動をしていただくことが、何より大切であります。まず出来ることから、しっかりと推し進めてまいります。

## 副会頭



(1号議員)

**江守 琢真**

江守石油(株)  
代表取締役会長

この度、副会頭に選任され就任いたしました。これまで歩んでこられた先輩方の考え方・方針を学んで舞鶴経済の振興・発展の為、些かでもお役に立てばと考えています。

アベノミクスによって経済は多少好転してきていると報じられていますが、まだまだこれからであり舞鶴地域では実感できる状態ではありません。これからどう克服して行くかが課題です。幸い、私たちの商工会議所の中には、優秀で将来を託すことのできる若手が数多く居られます。若手はもちろん、中堅・ベテランの全てのみなさんには積極的参加を切に願ひ上げ共に前進して行きましょう。



(3号議員)

**坂田 道治**

日本通運(株)舞鶴支店  
支店長

この度、副会頭に選任され就任いたしました。

舞鶴港は、平成23年に日本海側拠点港のひとつに選定されてから、国際フェリー一航路のトライアル事業が実施され、また外航クルーズ船が次々と寄港し始めるなど、大きな変化が現れてきました。舞鶴市は、この貴重なチャンスを逃さず、来訪者のニーズを把握しそれに答えることができれば、大きく飛躍できるものと思います。舞鶴商工会議所としても、舞鶴港を地域経済の起爆剤のひとつとして、その発展を強く後押ししてこられました。今後も、この流れを引き継ぎ、加速させていかなければならないものと考えます。微力ではありますが、努力してまいりますので、皆様のご指導、ご鞭撻をよろしくお願い申し上げます。

## 専務理事



**瀬川 甫**

戦略とは、「勝てる場の発見と勝てる条件づくり」であり、アベノミクス第3の矢は「成長戦略」です。そして、その主役は私たち中小企業です。

企業数の99.7%が中小企業であること、70%の雇用を中小企業がまかなっていることを考えれば、70%の人の所得が増えなければ日本経済の再生はあり得ず、ここに中小企業政策を成長戦略の柱することの必然性があります。

商工会議所の役割は、地域最大・唯一の総合経済団体として、地域産業全体の振興発展を図っていくことから、これらを念頭に置きながら、初心に帰り、誠心・誠意で努めてまいりますので、議員の皆様方の、倍旧のご指導・ご鞭撻をよろしくい願ひします。